

Die Dreiblättrige Orange



Die Dreiblättrige Orange (*Poncirus trifoliata*), auch Bitterorange oder Bitterzitrone genannt, ist die einzige sicher bekannte Pflanzenart der Gattung *Poncirus* in der Familie der Rautengewächse (Rutaceae). *Poncirus trifoliata* stammt aus Zentral- und Nordchina sowie Japan, ist dort als Wildform anzutreffen und wird oft auch als Heckenpflanze genutzt.

Die Dreiblättrige Orange bildet stark bedornete und verfilzt wachsende Sträucher oder breite kleine Bäume, die Wuchshöhen und Pflanzendurchmesser von bis zu 4 m erreichen. Die Rinde bleibt grün. Die Zweige sind deutlich abgeflacht. Sie ist im Winter laubabwerfend und verträgt Temperaturen bis etwa $-25\text{ }^{\circ}\text{C}$. Die Laubblätter sind dreiteilig, wobei das mittlere Blättchen um etwa $1/3$ größer ist. Der Blattstiel ist leicht geflügelt. Im Herbst färbt sich das Laub orange.

Blütenknospen für das Folgejahr werden im Herbst schon deutlich sichtbar. Die relativ großen, zwittrigen Blüten stehen alleine, manchmal auch zu zweit in den Blattachseln. Die Blütezeit reicht von April bis Mai. Die runde Frucht hat einen Durchmesser von 3 bis 5 Zentimetern, ist gelb bis gelborange, mit fünf bis acht Millimeter dicker, behaarter Schale und oft einer kleinen Zitze. Reife Früchte verströmen einen starken Zitrusgeruch.

Kategorie: Zitruspflanzen

Familie: Rutaceae

Gattung: Poncirus

Art: trifoliata

Geographisches Ursprungsgebiet: Fernost / Ostasien

Klimazonen: Gebirge in der gemäßigten Zone USDA 8

Habitus: Strauch

Blätter: Hinfälligen Blättern

Colore Foglie: Verde 

Blüteperiode: Aprile

Blume: Traube



www.milazzo flora.it

Colore Fiori: Bianco

Bodenart: Schwach sauer / Sauer / Mittelschwer Erdreich

Erfordernissen: Mässig Wasser

Lichtexposition: Halbschatten / Sonne

Form: Hochstamm

Colore Frutti: Verde Giallo

Parfümiert: ein